
青郷地
区
区長懇談会

日時：令和2年9月18日20：00～ 
場所：青郷公民館 1階
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令
和
２
年
９
月
１
８
日
、
青
郷
地

区
区
長
会
の
皆
様
に
呼
ん
で
い
た
だ

き
、
区
長
懇
談
会
が
開
催
さ
れ
ま
し

た
。

　
青
郷
地
区
の
１
６
名
の
区
長
の

方
々
と
、
６
名
の
議
員
で
意
見
交
換

が
で
き
ま
し
た
。
以
下
、
主
な
意
見

交
換
の
内
容
で
す
。

議
会
に
質
問
！

　
　
青
郷
小
学
校
の
グ
ラ
ウ
ン
ド
除
草

に
除
草
剤
が
使
用
さ
れ
て
い
る
よ
う
だ

が
、
大
丈
夫
か
。

　
　
教
育
委
員
会
に
確
認
す
る
。

　
　
日
置
交
差
点
の
渋
滞
は
ど
う
に
か

な
ら
な
い
か
？

　
　
こ
れ
か
ら
道
路
改
良
工
事
が
行
わ

れ
、
渋
滞
緩
和
に
繋
が
る
と
思
わ
れ

る
。

Q.A.

Q.A.

　
　
災
害
時
の
避
難
先
は
確
保
さ
れ
て

い
る
か
、
コ
ロ
ナ
対
策
は
大
丈
夫
か
。

Q. 議
会
に
質
問
！

　
　
避
難
場
所
は
、
今
ま
で
よ
り
増
や

し
て
い
る
の
で
大
丈
夫
だ
と
認
識
し
て

い
る
。
テ
ン
ト
等
で
コ
ロ
ナ
対
策
も
さ

Q. A.　
　
青
葉
区
町
営
住
宅
跡
地
の
草
を
刈

っ
て
も
ら
え
な
い
か
。

　
　
担
当
課
に
お
願
い
し
て
お
く
。

　
　
し
っ
か
り
連
絡
を
取
る
よ
う
に
お

願
い
し
て
お
く
。

A.
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事
件
が
あ
っ
た
と
き
の
連
絡
を
区

長
会
長
に
し
て
も
ら
え
な
い
か
。

A. Q.

れ
て
い
る
。



高浜町議会・青郷地区区長 

会意見交換会アンケート集計結果 

 

日時 令和 2 年 9 月 18 日（土） 20：00~ 

場所 青郷公民館 1 階 

参加者 青郷地区選出議員 1 名、議員 5 名、青郷地区区長会 16 名  計 22 名 

 

1. アンケート回答者 

① 性別 男性 16 名 

② 年齢 平均年齢 55.5 歳 

③ 居住区 各地区 

 

2. 意見交換会について全体の印象 

・良かった 10 名  ・普通 5 名  ・工夫必要 1 名 

 （ご意見） 

  ・区長の意見を聞きたいのであれば、議会側が司会者をたてて、何を聞きたいのか 

しっかり仕切って欲しい。 

   

3．参加者と議会との意見交換会についての印象 

  ・大変良かった 1 名  ・良かった 9 名  ・普通 5 名  ・工夫必要  1 名 

 （ご意見） 

  ・いつも通り質問の回答が、検討するが多い。 

   

  

4．開催日時について 

  ・平日夜 15 名  ・その他 1 名 

  ・区長会の日に合わして貰えれは良い。 

  ・休日前の夜 

 

5. その他、ご意見、ご要望、改善点など 

  ・コロナ渦で大変な時ではありますが、意見交換の機会がふえるとより意見が 

   出やすいと思う。 

  ・今年度はコロナ防止等もあり、仕方ないがマスク着用のため、声が聞き取りにくい。 

  ・事前に議会での議会報告等の資料が有れば、意見要望等も出しやすいと思う。 

  ・国道の渋滞の話は道路が一本しかないので、物理的に渋滞しないのは無理です。 

   道路を増やすか国道の通行量を減らさないと難しいと個人的に考えます。 


